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REQUERIMENTO N.° 130/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual  o prazo para a UPA (Unidade de Pronto 

Atendimento) fazer atendimentos pediátricos e se tornar 24 horas. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Sabemos que Jaguariúna foi declarada em calamidade financeira no 

início do ano de 2017 e nestes seis meses do ano nossa cidade teve um aumento 

muito relevante no repasse de ICMS, deixando a cidade na contramão do nosso país.  

 Tendo em vista este aumento no repasse e o grau de importância 

que tem o setor da saúde, venho pedir informações sobre o atendimento na área de 

pediatria na UPA (Unidade de Pronto Atendimento), podendo assim diminuir o grande 

fluxo que existe no Hospital Municipal.  

Sem contar a importância de voltar a ser 24 horas podendo assim 

dar maior qualidade no atendimento de todos os pacientes não só de dia como 

também a noite.   

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 08 de junho de 2017 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 13 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


